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Botucatu, 14 de junho de 2023.

Exmo. Sr.
Antônio Carlos Vaz de Almeida
DD. Presidente, da Câmara Municipal
Botucatu-SP.

Paulo Sérgio Alves, Secretário Municipal
de Zeladoria e Serviços, vem perante Vossa Excelência, em resposta ao
respeitável Requerimento de n. 318, aprovado em Sessão Ordinária de 05 de
junho de 2023, de autoria do senhor Vereador Silvio, através do qual solicita nos
termos da Lei Orgânica do Município e juntamente com a secretaria
competente: “que nos responda os itens apresentados neste documento e, mais ainda,
informe sobre a possibilidade de determinar a execução completa dos serviços de destoca

dos tocos de árvores existentes em nossa cidade.”, dizer o que segue:

Queremos informar a Vossa Senhoria que
ainda estamos trabalhando num projeto de inventário da arborização de nossa
cidade (árvores existentes) e que ainda não consta em nosso planejamento
orçamentário a compra do referido equipamento. Assim que possível e

havendo disponibilidadeno orçamento da secretaria, podemos sim adquiri-la.

Sem mais, aproveitamoso ensejo para
renovar nossos votos de elevada estima e distinta consideração

Atenciosamente,
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